
・１年がかりで取り組んですばらしかった ・西都を愛する気持ちがよく分かった

・電話取材や現場取材をしっかり行った上での発
表だったので説得力があった。自分で調べている
ことなので自信をもって発表しているようだ

・一生懸命調べたことを、自分の言葉で堂々と発表して
いる姿に感動したのはもちろんだが、小学生でもここま
でできるんだ！！ということを示してもらい新たな意欲が
わいてきた

・自分にできることとつなげてまとめていたのがよ
かった

・参加できて幸せだった

・子どもが、調査、聞き取りなど取り組むことは大
事だなと思った

・６年生の「自立・感謝・貢献」が現れたしっかりした発
表でセッションも多数意見が出て大成功だったと思う

・会場の大人から意見がなかなか出なくて、発表
者に申し訳なかった

・大人も納得！と思う提案があり、十分な調べ活動
ができていると感じた

・自分の言葉で伝えている所がよかった ・原稿を見ずに発表している子が多くいた

・とてもよくまとめてあったと思う ・具体的な数字などで説得力があると思った

・質問にしっかり答えている所があったり、はっきり
答えられなかったり色々でしたが、自分達のまとめ
たことに対しては思いがしっかり伝わってきたよう
に思う

・SDGｓが遠い話ではなく、身近で具体的な社会課
題に落とし込まれている点が秀逸。

・プレゼンテーションの仕方がすばらしい ・発表が分かりやすかった　しっかり話せていた

・良い経験になったのではと思う ・６年生でここまでできるとは、すごい！

・見ごたえのあるものだった ・子どもたちのパワーを感じた

・すばらしい発表だった ・取材に来てくれてありがとう

・ぜひ、このような活動を続けてほしい ・FSCマークぜひ買いたい

・テーマから対策・アクションとしっかりと考
えられていて感心した

・ヒメボタルの保護は森林の保護だ、実践し植樹を
ぜひやっていきたい

・「ボードプレゼン」、「パワーポイント」の
使い分けの工夫がすばらしい

・今後も西都の自然保護活動に参加してほしい

・発想力に驚いた ・もう少し自信をもって意見を述べたほうがいい

・発表を聞いた５年生も来年の自分達の学びがイ
メージできたと思う

・大人も変わっていかないといけない

・調べただけでなく、この後どうしていくべきなのか
考えて発表するのがすばらしいし、こんな西都っ子
がたくさん増えていくといいなと思った

・子どもたちの提案を自分達の課題としてつきつけられ
たような部分もあったのでとても良い機会になった

・中学校での学びも楽しみ ・子どもたちの声にこたえられる大人になりたい

・フードバンク妻南の活動は感動した。地域での取
り組みにも大きく取り入れたい

・外国人労働者のために、スーパーに調理の仕方のレ
シピをおくと、心のケアにもつながると思う

・子どもたちは緊張しており、想定していた通りの
発表ができなかった子たちもいたと思うがすばらし
い取り組みだと思った

・給食のデザートのスプーンをマイスプーンに…衛
生面等心配な面はあるが、一緒にやっていきたい

・廊下までしっかり声が通っていてすごく聞きやす
かった

・家にもランドセルが２個あるので早速調べて寄付しま
す

・今回の学習が将来の人生のなかでいかされると
感じた

・今後もこうした学習の場を継続していくことが生きる力
につながると思う

【　市役所関係・教育委員・他校職員・取材先・地域の方からの感想　】

・商店街スペースに活動内容報告が提出されていた際も感動したが、本日も児童たちから学び、背筋の伸び
る思いで感動した。改めて拍手をおくり、お礼を述べたい気持ち

さいと学「ＳＤＧｓプロジェクト　in 妻南小」ポスターセッションの感想　１


